

Sandinistas aumentan 50 y 100% a productos

Managua, febrero 7 (UPI). El gobierno de Nicaragua anunció hoy una alza de entre 50 y 100 por ciento en los precios de cuatro productos básicos, lo que provocó descontento en los mercados de la ciudad.

"El precio de la carne es alarmante", dijo una ama de casa en un mercado al oriente de Managua, mientras se enteraba también del precio de la leche que tuvo una alza de 11 a 21 centavos de dólar por litro.

"Antes, nosotros podíamos comprar carne, huevos, pollo, azúcar y aceite en la tienda de la esquina a precios normales, pero ahora todos esos productos son artículos de lujo", dijo la señora.

Los precios del pollo y la carne de res fueron aumentados de 88 centavos hasta 2 ó 3,43 dólares la libra (450

gramos), dependiendo de la calidad de la carne. El precio de los huevos subió de 88 centavos la docena a 1.59 dólares.

También los comerciantes especulan con los precios del azúcar y el arroz.

Margarita Avilés, quien atiende una carnicería en un mercado al oriente de la ciudad, indicó que no ha vendido el producto porque "la gente no quiere comprar a precios tan altos, además de que no hubo ningún aviso del aumento".

La escasez de productos básicos y la abierta especulación están arruinando la economía nicaragüense, y se espera que la inflación llegue entre 40 y 60 por ciento por

—Pasa a la página 43—

Presunto contrabando de Dls. a El Salvador

Corpus Christi, febrero 7 (UPI). Tres hombres arrestados en un aeropuerto de Texas con 5,800,000 dólares en billetes de 100, deberán comparecer mañana ante un juez federal, acusados de intentar sacar dinero de contrabando fuera de Estados Unidos.

dos como naturales de Costa Rica y Cuba y un piloto de Fort Lauderdale, Florida, se tendrán que presentar ante el magistrado, Eduardo de Ases, para responder a los cargos de violación del Acta Federal de Dinero y Transacciones en Moneda Extranjera, según

—Pasa a la página 43—

Pdte. de AP habla sobre riesgos del periodismo

Riverside, California, febrero 7 (AP). Los medios de comunicación deben buscar soluciones para un grave problema de credibilidad o exponerse al riesgo de una erosión a largo plazo de los principios constitucionales básicos de la libertad de expresión, advirtió aquí el presidente de The Associated Press,

Louis D. Boccardi. En una disertación con motivo del vigésimo aniversario de una serie de conferencias patrocinadas por el diario "Press-Enterprise" de esta ciudad, dijo que los periodistas deben reconsiderar sus métodos de trabajo, una tarea que

—Pasa a la página 49—

Tarifa importación de azúcar aumentará E.U.

Washington, D. C., febrero 7 (UPI). El gobierno de Estados Unidos, frente a una declinación de los precios del azúcar, aumentará las tarifas de importación en un centavo por libra hasta 1,287 centavos a partir del 12 de febrero, anunció hoy el Secretario de Agricultura, John Block.

El Departamento de Agricultura indicó que la producción azucarera estadounidense, superior a la esperada; la reducción del consumo en parte por la competencia de edulcorantes derivados del maíz, y las importaciones de mezclas de azúcar, contribuyeron a la declinación de los

—Pasa a la página 43—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUSADO. Londres, febrero 7 (Reuters). Clive Pontin, miembro del servicio civil, entra en el edificio Old Bailey hoy, en donde es acusado de violar el Acta de Secretos Oficiales. Se le acusa de pasar documentos acerca del hundimiento del barco argentino, General Belgrano.

Reaparece en una reunión el Pdte. ruso Chernenko

Moscú, febrero 7 (UPI). El presidente Konstantin Chernenko, que no había sido visto en público desde el 27 de diciembre y habría estado enfermo, asis-

—Pasa a la página 49—

Investigan fuga de capitales de España a Suiza

Madrid, febrero 7 (AP). El juez Luis Legra que investiga un caso de fuga de capitales a Suiza interrogó hoy a varios de los individuos al parecer involucrados en el incidente, entre ellos a una prima segunda del rey Juan Carlos, dijeron fuentes allegadas al proceso.

Entre una veintena de personas presuntamente involucradas en el caso del

—Pasa a la página 67—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REDUCCION. Caracas, Venezuela, febrero 7 (Reuters). El ministro venezolano de Energía, Arturo Hernández Grisanti, anunció hoy una reducción promedio en el precio del barril de petróleo crudo ligero de \$1.75, que se produce a razón de 139 mil barriles diarios.



25 AÑOS DE PRISION. Torún, Polonia, febrero 7 (Reuters). Grzegorz Piotrowski capitán de la policía, fue sentenciado hoy a 25 años de prisión por su participación en el asesinato del sacerdote pro-Solidaridad Jerzy Popieluszko. La fiscalía había pedido que se le castigara con la pena de muerte.

Condenan a 4 militares polacos por matar cura

Torún, Polonia, febrero 7 (UPI). Un juez condenó hoy a cuatro policías secretos por el secuestro y asesinato del sacerdote Jerzy Popieluszko, que ayu-

da a la clandestina Solidaridad, y los sentenció a prisión de 14 a 25 años. El magistrado, Artur Kujawa, declaró culpable al coronel policial Adam Pietruszka, de 47 años, de incitar al crimen y lo sen-

—Pasa a la página 43—

31 muertos deja un derrumbe en Italia

Castellaneta, Italia, febrero 7 (AP). Un edificio de apartamentos se derrumbó "como un castillo de naipes" temprano hoy ocasionando la muerte a por lo menos 31 inquilinos, entre ellos cinco niños, informaron funcionarios de la defensa civil en este pueblo al sur de Italia.

otras 15 personas habían desaparecido y se presumían muertas, según la agencia italiana AGI.

Cuadrillas de rescate registraban los escombros con palas y picos y la policía dijo que por lo menos

Si embargo, la agencia ANSA dijo que según el cura párroco Leonardo Moluffa sólo otros tres personas —una joven pareja y un anciano— se encontraban todavía desaparecidos.

Funcionarios a cargo de labores de rescate dijeron

—Pasa a la página 47—

Breves Internacionales

Estalla en el aire avión FA Ecuador

Quito, febrero 7 (AP). Un avión caza de entrenamiento de la Fuerza Aérea Ecuatoriana estalló hoy en el aire cuando sobrevolaba una zona al norte de la provincia del Guayas, se informó oficialmente.

El coronel Hugo Chacón, jefe de Operaciones de la Segunda Zona Aérea con base en Guayaquil, declinó informar sobre la suerte corrida por el piloto del avión.

—Pasa a la página 41—

Posición sobre el retiro israelí

Jerusalén, febrero 7 (UPI). El primer ministro Shimon Péres anunció hoy que Israel "no acelerará ni demorará" su retirada del sur de Líbano debido a los casi continuos ataques diarios contra sus tropas.

"Esto no afectará el plan del gobierno con respecto a Líbano", dijo Péres a través de la Radio Israel. "Haremos lo que sea necesario para evitar y responder si descubrimos a los autores de los ataques o a los asaltantes", agregó.

Un día después de haber recorrido el sur de Líbano, Péres descartó los vaticinios de que un caos en la zona se produ-

ría después de la retirada israelí. "Nos estamos retirando del Líbano, pero no de nuestra responsabilidad de la seguridad de Galilea", dijo Péres.

Diez soldados israelíes y 30 libaneses resultaron heridos en un ataque con bombas a un convoy israelí y la subsecuente incursión de Israel contra dos escuelas libanesas, dijo hoy un vocero neutral en el sur de Líbano.

El vocero dijo que, de acuerdo a su conocimiento, nadie murió en los incidentes.

—Pasa a la página 43—



EN EL SUR DE LIBANO. Bqosta, Líbano, febrero 7 (Reuters). El Primer Ministro Shimon Peres, al centro, visita

posiciones israelíes en la parte sur del Líbano. Peres manifiesta que las tropas de Israel podrían retirarse a pesar de los constantes ataques guerrilleros.